Campeonato de Dominó "50 Aniversario La Caja de Canarias" en el Parque Santa Catalina



El pasado día 16 de Abril se inició en el Parque Santa Catalina el Campeonato de Dominó "50 Aniversario La Caja de Canarias", campeonato que hace el número cuatro de los patrocinados por nuestra Entidad.

En el mismo toman parte 52 equipos distribuidos en dos grupos —A y B— e in-

tegrados por tres jugadores, pertenecientes a Cardones, La Garita, San José, Gáldar, Ciudad Alta, Casas Regionales de Galicia y Extremadura y diversos Barrios de la capital.

La competición se juega por el sistema de liga a una sola vuelta, con 50 puntos a totalizar por el equipo ganador.

Simultáneamente al torneo de liga se jugará otro de copa, todos contra todos, al mejor de tres encuentros, a 30 tantos.

De cara al campeonato de 1991, las bases establecen que se quedan en primera los que se clasifiquen en los 13 primeros puestos del grupo A y en los 15 primeros del grupo B.

Premio: Habrá trofeos para los componentes de los tres equipos primeros clasificados en cada grupo y para los cuatro finalistas del torneo de copa.

Al acto inaugural asistieron don José Antonio García Ramos, director de la Zona Puerto, don Daniel Montesdeoca, Director de la Zona Telde, y don Guillermo Hernández Sosa, Director de la Oficina de Franchy Roca.

El Campeonato lo dirige y organiza don Eduardo Vargas Peña, popular fotógrafo de El Parque Santa Catalina, en el que desarrolla una importante labor social en el dominó, como en el ajedrez, y, atención al dato, desde hace más de veintidós años.

La competición finalizará el día 8 de Junio.

Viaje de estudios de técnicas agrícolas

De siempre La Caja de Canarias ha prestado especial atención al mundo de la agricultura, de hecho mantiene un importante Centro de investigación agrícola en la isla de Gran Canaria, "Los Moriscos" y un centro algo menor en la isla de Lanzarote. En estos centros, denominados "Servicios Agrícolas" se desarrollan tareas de investigación, en las áreas de cultivo, enfermedades y parásitos, contando también con laboratorios especializados en distintos tipos de análisis, como los de aguas, tierras,



pesticidas, etc., que se configuran principalmente como un servicio al agricultor.

El viaje que ahora nos ocupa también posee esta característica, ya que va dirigido de forma específica a aquellas personas que están relacionadas de una u otra forma con el mundo agrícola. Centrándose las visitas en el estudio de las técnicas empleadas en los famosos Kibbutzs, así como realizar una interesante excursión al Valle del Río Jordán, en donde existe el mejor ejemplo de lo que es la agricultura de las zonas desérticas. Por último se visitará la famosa feria de Agritech, única en el mundo en su género.



Distinción a la Caja de Canarias

El Club Baloncesto Gran Canaria, representante de nuestra provincia en la máxima división del baloncesto nacional, giró visita a la Caja de Canarias, con el fin de hacer entrega de una placa alusiva a los 50 años, que durante 1990 se han cumplido, que lleva nuestra Entidad presente en la región.

Esta distinción que tiene un significado muy especial para la Caja, que de siempre ha estado al lado del Club Baloncesto Gran Canaria, desde aquellos inicios como Club Claret, se viene a unir a otros reconocimientos que la Caja de Canarias viene recibiendo de Instituciones, Empresas y Clubes de distintos ámbitos de la sociedad canaria, que han querido así sumarse a esta efemérides, que sin duda constituye el 50 Aniversario.

Por parte del Club de Baloncesto estuvo presente la casi totalidad de su directiva, con su Presidente, don José Moriana al frente. Por parte de la Caja, recibió la distinción su Director General, don Juan Francisco García González, quien estuvo acompañado por directivos de la Entidad.

La Caja de Canarias en la Feria Internacional de Canarias

Como en años anteriores la Caja de Canarias ha estado presente con su stand en la Feria Internacional de Canarias, importante certamen que cuenta con un elevado número de expositores de las más variadas firmas y de los más distintos países.

La oficina que la Caja tiene instalada tiene como misión el facilitar el intercambio comercial, a la vez que proporcionar todos los servicios financieros que demanden las empresas ubicadas dentro del recinto ferial.

